

CONCIERGE

WINTER NEWSLETTER 2023



SOFITEL
HOTELS & RESORTS

FRANKFURT OPERA

DEAR GUESTS

We wish you an enjoyable stay in Frankfurt, at one of Sofitel's luxury addresses, a symbol of French elegance around the world. This letter presents the highlights in and around Frankfurt this winter.

We are delighted to recommend some Magnifique local events related to Sofitel Art de vivre: culture, design, gastronomy, and well-being. Please feel free to contact our dedicated concierge team.

José Luis Lopez Rodriguez,
Chief Concierge



@TourismusCongress GmbH Frankfurt am Main

LIEBE GÄSTE

Wir wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt in Frankfurt, in einer der luxuriösen Adressen von Sofitel, Symbol von französischer Eleganz auf der ganzen Welt. In diesem Newsletter finden Sie die Highlights in und um Frankfurt diesem Winter.

Gerne möchten wir Ihnen einige Magnifique Events nach Art de Vivre empfehlen: Kultur, Design, Gastronomie, und Wohlbefinden. Sollten Sie Fragen oder Wünsche haben, melden Sie sich bei unserem Concierge Team.

José Luis Lopez Rodriguez,
Chief Concierge

HOTEL EVENT

FRANKFURT FASHION LOUNGE
27. JANUAR – 28. JANUAR

Diesen Januar findet wieder die Frankfurt Fashion Lounge statt. Frankfurt Fashion Lounge ist eine Event-Plattform für Marken im Fashion- und Lifestyle-Bereich. Sie lädt ausgewählte Marken und Designer aus Hessen und der ganzen Welt ein, ihre Arbeiten zu präsentieren. Jedes Jahr finden im Rahmen der Frankfurt Fashion Lounge Runway Shows, Showrooms, Fashion Panels und vieles mehr statt.

This January, the Frankfurt Fashion Lounge will take place again. Frankfurt Fashion Lounge is an event platform for brands in the fashion and lifestyle sector. The event invites selected brands and designers from Hesse and around the world to present their work. Every year, runway shows, showrooms, fashion panels and much more take place as part of the Frankfurt Fashion Lounge.



Edward Park



Edward Park

RESTAURANT TIP

RESTAURANT
SCHÖNEMANN

Das Restaurant erhielt im Restaurantführer Gault Millau für das Jahr 2022 13 Punkte und eine Haube. Besonders honoriert wurde die „bistronomique“ und „fusion“ Art des Kochens. Im Schönemann erwartet Sie französische Kochkunst mit regionalen hessischen Zutaten. Äußerst empfehlenswert ist das Spezialgericht des Schönemanns, Coq au Apfelwein, welches das Originalrezept Coq au Vin mit originalem Frankfurter Apfelwein auffrischt.

The Restaurant is awarded 13 points and one hat by restaurant guide Gault Millau 2022 for its "bistronomique" and "fusion" style. Schönemann serves French techniques with a regional twist and local products – like the signature Coq au Apfelwein, which is made with Apple Wine.



Peter Krausgrill



Edward Park

TOURISM INTEREST

STÄDEL MUSEUM FRANKFURT

23. NOVEMBER 2022 – 05. MÄRZ 2023

Guido Reni gehörte zu seiner Zeit zu den erfolgreichsten und gefeiertsten Malern Europas. Zum ersten Mal seit über 30 Jahren führt das Städel Museum in Zusammenarbeit mit dem Museo Nacional del Prado in Madrid rund 130 seiner faszinierenden Gemälde, Zeichnungen und Druckgrafiken zusammen und gewährt Kunstbegeisterten einen neuen Blick auf Guido Reni. Mit seiner Kunst übersetzt er die Schönheit des Göttlichen in die Malerei. In unzähligen



@TourismusCongress GmbH Frankfurt am Main

Varianten schafft er unterschiedliche religiöse Darstellungen und begeistert damit viele.

Guido Reni was one of the most successful and celebrated painters in Europe in his day. For the first time in over 30 years, the Städel Museum, in collaboration with the Museo Nacional del Prado in Madrid, is bringing together some 130 of his fascinating paintings, drawings and prints giving art enthusiasts a new perspective on Guido Reni. With his art he translates the beauty of the divine into paintings. In countless variations he creates different religious representations and thus inspires many.

ALTE OPER

08. Januar, 2023 Neujahrskonzert 18:00 Uhr

20. Dezember, 2022 bis 05. Januar, 2023 Cats Musical

13. Februar, 2023 Frankfurter Opern- und Museumsorchester 20:00 Uhr

Die Alte Oper hat ein abwechslungsreiches Bühnenprogramm zu bieten. Nur einige Meter von unserem Hotel entfernt finden Sie das anspruchsvolle historische Gebäude. Namenhafte Künstler sorgen auch in den Wintermonaten für eindrucksvolle Auftritte.



@Gary Williams, OurWorldForYou.com

The Alte Oper has a varied stage program to offer. Only a few metres from our hotel you will find the handsome historic building. Well-known artists provide impressive performances even in the winter months. Here art, culture and music merge into a large and spectacular festival.

DEUTSCHE BANK PARK

Robbie Williams, 15. – 16. Februar, 2023

Robbie Williams kommt nach Deutschland! Vor 25 Jahren hat Robbie Williams Take That verlassen und ist nach einem wilden Start zu einem der größten Popstars Europas geworden. Er hat mehr als 85 Millionen Alben verkauft, mit 13 bisherigen Veröffentlichungen landete er auf Platz 1 in England, was zuvor nur wenige geschafft haben. XXV ist nun sein 14. Nummer-1-Album. Für sein neues Album hat der Sänger seine Hits "re-worked, re-imagined, and re-loved", und mit einem fantastischen Orchester-Sound neu produziert.

Robbie Williams is coming to Germany! It has been 25 years since Robbie Williams left Take That and after a wild start he became one of the biggest pop stars in Europe. He has sold more than 85 million albums, with 13 previous releases landing him at #1 in the UK, something only few have managed before. XXV is now his 14th number 1 album. For his new album, the singer has "re-worked, re-imagined, and re-loved" his hits, and re-produced them with a fantastic orchestral sound.

LIFE IS MAGNIFIQUE....IN SOFITEL LEGEND THE GRAND AMSTERDAM

Das Sofitel Legend The Grand Amsterdam befindet sich zwischen zwei historischen Grachten im Herzen der Stadt und blickt auf eine reiche Geschichte



@Sofitel Legend The Grand Amsterdam

zurück. Das Grand bietet Fünf-Sterne-Luxus in einem einzigartigen "Amsterdamer" Ambiente, das mit französischer Eleganz und Grandezza eingerichtet ist. Küchenchef Raoul Meuwese und sein Team laden die Gäste ein, die Auswahl an Gerichten im preisgekrönten Restaurant Bridges, im mediterranen Oriole Garden Bistro zu genießen - eine Oase des Friedens im Herzen der Stadt. Wenn Sie auf der Suche nach dem perfekten Ort zum Entspannen im Herzen von Amsterdam sind, lassen Sie sich im Sofitel SPA mit einer Schönheitsbehandlung verwöhnen oder entspannen Sie sich nach ein paar Runden im Pool in der Sauna.

Located between two historical canals in the heart of the city, Sofitel Legend The Grand Amsterdam boasts a rich history. The Grand offers five-star luxury in a unique 'Amsterdam' ambience, furnished with French elegance and grandeur. Executive Chef Raoul Meuwese and his team invite guests to enjoy the selection of dishes available at award-winning restaurant Bridges, at Mediterranean Oriole Garden Bistro, an oasis of peace, situated in the heart of the city. If you are looking for the perfect place to unwind in the heart of Amsterdam, pamper yourself at Sofitel SPA with a beauty treatment or relax in the sauna after a few laps in the pool.

Oudezijds Voorburgwal 197, 1012 EX Amsterdam, The Netherlands, T: + 31 (0)20-555 3 111, E-Mail: contact.thegrand@sofitel.com

@sofitellegendthegrandamsterdam



@Edward Park

SOFITEL DETOX SPA TREATMENT

ON - 1 FLOOR
SOTHYS JEUNESSE FRISCHZELLENKUR

Starten Sie mit einem gesunden Lebensstil in das neue Jahr. Stellen Sie die Pflege Ihres Körpers in den Vordergrund mit einer Detox-Körper-Behandlung, der Sothys Jeunesse Frischzellenkur. Inspiriert an der Mesotherapie wirkt die Behandlung als Jugend-Cocktail, der den Körper nährt, boostet und belebt.

Start the new year with a healthy lifestyle. Put the care of your body in the foreground with a detox body treatment, Sothys Jeunesse Fresh Cell Treatment. Inspired by mesotherapy, the treatment acts as a youth cocktail that nourishes, boosts and revitalizes the body.

CURRENT EXHIBITION

COUTURE TRANSFER (Sofitel Frankfurt Opera ab dem 24. Januar, 2023)

Der deutsche Fotograf, Tim Petersen setzt französische Haute Couture für Designer, wie Jean-Paul Galliano, Yves Saint Laurent und Valentino fotografisch in Szene. Für seine Bilder teilt er die positiven von den negativen Pigmenten und stellt sie auf Aquarellpapier dar. Seine Kunstwerke erschafft er in Form von Polaroid Transfers, welche mit einer Größe von 8 "x10" größer als gewöhnliche Polaroids sind.

German photographer, Tim Petersen photographically sets the scene for French haute couture for designers, such as Jean-Paul Galliano, Yves Saint Laurent and Valentino. For his images, he divides the positive from the negative pigments and depicts them on watercolor paper. He creates his artwork in the form of Polaroid transfers, which are larger than ordinary Polaroids, measuring 8 "x10".



@Tim Petersen

SOFITEL FRANKFURT OPERA

DEUTSCHLAND 60313 FRANKFURT AM MAIN OPERNPLATZ 16
TEL.: +49 69 256 69 50 EMAIL: H8159@sofitel.com
www.sofitel-frankfurt.com

Sofitel Frankfurt Sofitel Frankfurt Opera